



Schule Mammern

Klein, beschaulich und familiär liegt die Primarschule Mammern am Untersee, mitten im Dorf. Das altersdurchmischte Lernen ist ein wichtiger Bestandteil unserer Lernarchitektur. In unserer Einheitsgemeinde werden 62 Kinder unterrichtet.

Die Schule Mammern wird durch die Schulbehörde geführt. Die Schulpräsidentin / der Schulpräsident ist gleichzeitig Mitglied des Gemeinderates

Ab Juni 2024 suchen wir eine/einen

Schulpräsidentin / Schulpräsident 10 – 15%

Zusammen mit der Schulbehörde führen Sie die Schule in personeller und administrativer Hinsicht und tragen die Gesamtverantwortung für die Primarschule in Mammern. Wir wenden uns an eine Führungspersönlichkeit, welche in Mammern wohnhaft ist und das Schweizer Bürgerrecht besitzt. Ist Ihnen die Zukunft der Schule wichtig? Sind Sie bereit diese spannende Aufgabe zu übernehmen?

Dann freut sich die Schulkommission auf Ihre Kontaktaufnahme bis spätestens **8. Januar 2024** bei: Herr Philipp Engel, Vize Präsident, E-Mail: philipp.engel@schule-mammern.ch